



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Herbstfest auf dem Wochenmarkt am 08. Oktober

Haßloch, den 27.09.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Haßlocher Wochenmarkt ist seit 35 Jahren eine feste Konstante im Dorfleben. Was 1986 als einmalige Aktion aus Anlass des Verschwisterungsjubiläums mit Viroflay begann, ist heute nicht mehr wegzudenken. Da die damalige Aktion zahlreiche Besucher anlockte und entsprechend positiv aufgenommen wurde, entschloss man sich, daraus etwas Regelmäßiges zu machen. Kurz darauf wurde der Wochenmarkt geboren. Seit dem 11. April 1987 findet jeden Samstag ein Wochenmarkt statt.

Eine ähnlich feste Konstante ist auch das Herbstfest auf dem Wochenmarkt, das in diesem Jahr am Samstag, den 08. Oktober stattfinden wird. Die Besucherinnen und Besucher des Herbstfestes werden mit Neuem Wein, Zwiebelkuchen und belegten Brötchen durch die Haßlocher Marinekameradschaft bewirtet. Auch Sitzmöglichkeiten zum Verweilen wird es geben.

Das Angebot der Beschicker wird an dem Tag außerdem durch einen Stand der Kindertagesstätte St. Elisabeth ergänzt. Es gibt Kuchen, frisch gebackene Waffeln und Kaffee. Der Erlös aus dem Verkauf kommt zu 100 Prozent den Kindern des Kindergartens zu Gute. Darüber hinaus wird der Haßlocher Seniorenbeirat zwischen 09:00 und 11:00 Uhr mit einem Infostand vertreten sein, für Gespräche zur Verfügung stehen und ein offenes Ohr für Anregungen oder Probleme haben.

Parallel findet ein Krempelmarkt rund um das Jugend- und Kulturhaus Blaubär statt. Kinder verkaufen Spielsachen, Bücher und andere Dinge, die aus dem Kinderzimmer aussortiert wurden. Krempelmarkt und Wochenmarkt lassen sich durch die direkte Nähe zueinander also gut miteinander verbinden.

Viele Haßlocher nutzen den Wochenmarkt am Samstag nicht nur für den Einkauf, sondern erleben diesen auch als Ort der Begegnung, wo man Bekannte trifft und sich in einem kurzen Plausch untereinander austauscht. „Das Herbstfest bietet mit seinem Ausschank dafür natürlich den perfekten Rahmen“, so Bürgermeister Tobias Meyer, der das Wochenmarktfest gegen 09:30 Uhr offiziell eröffnen wird.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377